

VW-Museum erinnert an die Einheit

Anlässlich des Falls der Berliner Mauer vor 25 Jahren zeigt das Auto-Museum Volkswagen eine Sonderschau mit sechs Fahrzeugen. Sie erinnern daran, dass Volkswagen in der DDR stets präsent war und die mit Volkswagen-Aggregaten ausgerüsteten Wartburg und Trabant zu Vorboten der Einheit wurden. Die Schau läuft bis zum 11. Januar 2015. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Vorboten der Einheit: Wartburg und Trabant im Auto-Museum Volkswagen.



Vorboten der Einheit: Wartburg und Trabant im Auto-Museum Volkswagen.



Vorboten der Einheit: Wartburg und Trabant im Auto-Museum Volkswagen.
